

パン販売が始まりました

生徒のみなさんからの要望で、パン販売がはじまりました。毎週月曜日に「エリート思醇」さんのパンだけでなくおにぎりなどの種類が豊富に販売していただきます。多くの生徒が集まりにぎわいました。



2年次就業体験発表

7月に3日間実施した就業体験活動を、4日(木)白鷹町中央公民館で「働く」ことに対する考え方の変化を振り返るとともに、これからの進路設定と達成に向けて、今後の学校生活にどう生かしていくか発表しました。就業体験受入した事業所、2年次の保護者、1年生、教職員の前で質疑に対してもしっかりと受け答えていました。



進路激励会

16日(火)からいよいよ就職試験がスタートします。就職希望する生徒、大学・専門学校に進学を希望する生徒、3年生一人一人が前に出て決意表明をしました。校長先生をはじめ3年次担当の先生からの温かいお言葉を胸にがんばれ!



第452回おはなしの会

6日(土)白鷹町立図書館で絵本や紙芝居の読み聞かせを行いました。このボランティア活動は図書委員を中心に6月から1月の期間、毎月一回活動しています。その回数に驚きです。荒高生として、地域に根ざした活動を今後も継続していきたいですね。

